

■ Karnevalsverein 1948 Niederwerth e.V. „Mir were nimmi goot“

BÜTTENgaudi 2017...

Sitzungsbericht Teil 1

Sitzungspräsident Thomas Stein eröffnete am 27.01.2017, den diesjährigen Sitzungsmarathon des Karnevalsvereins Niederwerth, unter dem Motto „Büttengaudi 2017“ und lud alle Narren im Saal dazu ein, für ein paar Stunden den Alltag hinter sich zu lassen und mit den Werther Gecken zu singen, zu schunkeln und vor allem auch viel zu lachen. Auch in dieser Session werden die Narren der Insel wieder 9 ausverkaufte Sitzungen bestreiten und sie freuen sich sehr, dass wieder viele Zuschauer von Nah und Fern, den Weg auf ihr wunderschönes Werth finden werden.

Die Werther Nachedeijer, unter der Leitung ihres Tambourmajors Volker Teschke, stimmen gleich zu Beginn den Saal mit schmissiger „Musik“ und feschen Lederhosen ein und natürlich springt der karnevalistische Funke sofort auf alle Narren über. Nachdem dann die Betriebstemperatur in der Nahhalla erreicht ist, folgt eine herzliche und humorvolle Begrüßung durch Thomas Stein, der auch gleich das zweite Highlight des Abends ankündigt. Denn nun erobern zuckersüße Lollipops die Herzen des närrischen Publikums. Mit einem Showtanz erster Sahne verzaubern sie die Zuschauer und bei fetziger Musik zeigen sie, welche süßen Schmankerl der KVN zu bieten hat. Die Lollis aus der Süßwarenabteilung sind Celina Dott, Maren Augst, Mara Frank, Lara Hilden, Sophie Faber, Juliane Klöckner, Lena Faber, Anne Klöckner und Noemi Langenfeld. Sie wurden auch in diesem Jahr wieder von ihren Trainerinnen Katharina und Hannah Stein hervorragend betreut und ohne Zugabe darf natürlich keine der hübschen Lollipops die Bretter, die die Welt bedeuten, verlassen.

Doch nun wird es Zeit für den ersten Vortrag des Abends und kein geringerer als der kleine Mann von der Straße, alias Jörg Hilden, betritt die Bütt. Er berichtet auch in diesem Jahr wieder wortgewandt und stimmungsgewaltig, was in der großen, weiten Welt und auch auf der Insel Niederwerth geschah. Beim isländischen Gruß „Hu“, lässt das Publikum sich nicht lange bitten mitzumachen und Jörg Hilden macht den Zuschauern humorvoll klar, dass, nachdem England nun den Brexit anstrebt, Niederwerth die wichtigste Insel in Europa sein wird. Die dazugehörige Hymne setzt einen tollen Schlusspunkt unter ein Protokoll der Spitzenklasse und das begeisterte Publikum belohnt diesen super Vortrag mit donnerndem Applaus.

Nun mischt ein Feuerwehrmann der besonderen Art den Saal mächtig auf. Nach dem Motto „In der Ruhe liegt die Kraft“ begeistert Andy Leps mit sächsischem Slang und unterstützt seine närrische „Saalabnahme“ mit zielgerichteten Pfeilen, mit denen er natürlich auch buchstäblich ins Schwarze trifft. Nachdem alle Feuerlöscher auch tatsächlich ausprobiert wurden, dankt ihm das Publikum mit der ersten Rakete des Abends bevor 16 wunderhübsche Beine die Bühne der Rheinschanz betreten. Denn die Niederwerther Amazonen heizen mit ihrem schwungvollen Gardetanz dem närrischen Publikum mächtig ein und lassen



Die Werther Schängelsänger mit Annemarie!

Foto: U.Kopp

mit viel Charme und Esprit buchstäblich die Funken sprühen. Ann- Katrin Stein, Theresa Kellner, Eva Kellner, Leonie Klöckner, Dorothe Ohlig, Laura Klöckner, Janina Karbaum und Lisa David tanzen sich in die Herzen der Zuschauer. Renate Münz, Csilla Volker und Verena Mettler können auch in diesem Jahr wieder stolz auf ihre tollen Amazonen sein, die sie wieder einmal wunderschön in Szene gesetzt haben. Diese tolle Darbietung wird natürlich auch mit donnerndem Applaus belohnt bevor ein Newcomer die Bütt der Rheinschanz betritt. Ein Werther Jung, mit Namen Sascha Klöckner, erklärt dem begeisterten Publikum, was einem in jungen Jahren so alles widerfahren kann. Mit kecken Reimen und Coolness rockt er den Saal und was mit einer Decke passiert, wenn man Ehemann und Ehefrau spielt, treibt dem Publikum schier die Lachtränen in die Augen. Er meistert sein Debut mit Bravour und das Publikum dankt es ihm mit donnerndem Applaus. Doch nun wird es Zeit, zu schunkeln und auch kräftig mitzusingen, denn die Popltanen von Niederwerth, Toni Peter Pütz, Jörg Hilden, Harald

Stein, Rolf Rockenbach, Lori Bacher, Lothar Klöckner, Werner Kreuter und Georg Fries rufen den Zuschauern als Werther Schängelsänger zu: „Off die Stühl, die Sänger kommen!“ Am Keyboard werden sie begleitet von Gerd Zibuschka und in diesem Jahr mischt sich auch eine wunderschöne Frau unter die gestandenen Männer. Denn keine geringere, als „Friese Annemarie“, alias Georg Fries, erklärt unter dem schallenden Gelächter des Publikums, wie ihre drei Kinder zustande kamen. Lothar Klöckner macht indes aber dem „Jev Marie“ stimmungsgewaltig klar, dass er kein Mann für eine Nacht ist und das Publikum belohnt die Schängelsänger mit tosendem Applaus, bevor ... aber lassen Sie sich überraschen ... wie und mit wem es in der närrischen Rheinschanz weiterging, erfahren Sie in der nächsten Woche, wenn es wieder heißt ... BÜTTENgaudi, lasst es krachen, wir wollen wieder Sitzung machen, auch dies Jahr ist's ne tolle Schau, darauf ein Niederwerth Helau!

Weitere Sitzungen:

10.02.2017 - 6. Sitzung Freitag - ab 19.11 h



Sascha Klöckner als Werther Jung!
Foto: W.Scholz

11.02.2017 - 7. Sitzung Samstag - ab 19.11 h
17.02.2017 - 8. Sitzung Freitag - ab 19.11 h
18.02.2017 - 9. Sitzung Samstag - ab 19.11 h

Kreisnarentreffen 2017

15.02.2017 - Mülheim-Kärlich in der Rheinlandhalle - ab 18.11 h
Karneval 2017
23.02.2017 - Schwerdonnerstag - Treffen 9.15 h Cossis Eck
26.02.2017 - Karnevalsonntag - Umzug in Vallendar
01.03.2017 - Aschermittwoch - Heringessen beim Vinz

**Ihr Partner für
Mietgeräte in der Region!**

Rheinstraße 2A, 56206 Hilgert

Telefon: 02624 949470

BEYER
Mietservice KG



www.beyer-mietservice.de

kostenlose Miethotline ☎ 0800 092 99 70